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Chi dice che è vero chi non crede

Le  verità  che  ognuno  di  noi  crede  non  sono  tutte  verità.  Sappiate  che  esiste
solamente una pura verità in ogni cosa, ma sta di fatto che ogni persona crede
solamente alle proprie verità.

Perché succede questo? Il motivo è che nessuno è in grado di conoscere la pura
verità per cui ci sono persone che conoscono più tante verità ed altre persone che
conoscono ben poche verità tutto dipende da una persona all’altra.

Perché succede questo? Se su questa Terra fin dalla nascita ci dovessero dire la verità
in ogni cosa a questo punto tutti quanti avrebbero le stesse verità, ma dato che su
questa Terra dalla nostra nascita siamo stati abituati a sentire di tutto, e quello che
abbiamo sentito non essendo tutte le pure verità alla fine ogni persona si fa una sua
verità e tra di noi troviamo quella persona che nello stesso discorso uno crede ad una
cosa e l’altra persona potrebbe non credere, il motivo è proprio che non ci vengono
dette tutte le verità in ogni argomento che si tratta.

Ora voglio arrivare al punto di tutto questo: da quando sono arrivati su questa Terra
gli Extraterrestri oscuri hanno modificato geneticamente il DNA di Adamo ed Eva i
quali  avevano  la  piena  conoscenza  e  tutte  le  verità  le  conoscevano,  una  volta
risvegliati da quell’intervento dalla loro modifica genetica del loro DNA non erano
più in grado di riconoscere il loro passato e le loro conoscenze e col trascorrere fino
ai tempi nostri tutte le generazioni che si sono susseguite l’umanità non è più in
grado di conoscere la pura verità, quindi su tutta la popolazione della Terra troviamo
persone che sono in grado di conoscere molte verità ed altre persone ne conoscono
ben poche di verità.

Oggi  giorno con più insistenza ci  vengono diffuse molte  menzogne e da quelle
menzogne purtroppo molte persone alla fine credono e se ne fanno la propria verità. 



Da notare che i potenti della Terra non vogliono che i popoli si svegliano, e fanno di
tutto nel diffondere notizie false, il motivo di tutto questo è proprio che ogni persona
si fa una sua verità in base a quello che sente da certe informazioni o certi discorsi
da certe persone.

Coloro che crederanno a quelle verità che la loro diffusione è di paura e di instabilità
alla  fine  queste  persone  avendo creduto,  alla  fine  si  fanno quella  verità,  queste
persone non potranno vivere bene e sono destinate a vivere sempre nel peggior dei
modi subendo esattamente tutto quello che gli è stato imposto da altri.

Mentre quelle persone che si sono rifiutati di credere a quelle informazioni che gli
avrebbero creato instabilità e paure ma si sono informati di cose che gli facevano
credere  ad  una  vita  migliore,  queste  persone  credendo  a  queste  verità  alla  fine
troveranno un mondo migliore, e saliranno di frequenze che poi saranno in grado di
poter migliorare la loro vita.

Questo pianeta Terra tutto ciò che fa parte della negatività va a finire, mentre tutto
quello che è basato su una nuova rinascita di felicità rimarrà e le persone che hanno
creduto a questo bel vivere ne beneficeranno, queste persone non lasceranno questa
Terra ma faranno parte della Nuova Terra che dovrà venire in questo periodo della
fine dei tempi.

Staccatevi da coloro che vi raccontano ciò che è male e seguite chi vi da una nuova
possibilità di uscire da questo caos. Ogni persona otterrà il proprio destino in base a
ciò che ha creduto.

Ogni diffusione che vengono date possono essere vere o false.
Ogni cosa che ci viene detta può essere vera o falsa.
Ogni cosa che ascoltiamo o leggiamo possono essere vere o false.
C’è poi da dire che alcune persone dicono anche cose false ma in buona fede,
mentre ci sono coloro che dicono falsità con lo scopo di ingannare.



In fin dei conti tutti coloro che ascoltano o vanno alla ricerca di ciò che è negativo,
queste persone vivranno di paura e di instabilità. Mentre le persone che ascoltano o
vanno alla  ricerca  di  ciò che è positivo queste  persone alla  fine si  trovano ad
affrontare una vita meno difficoltosa fino poi ad arrivare a vivere nel modo più giusto
e più equilibrato.

La scelta è solamente nostra nel scegliere la strada che vogliamo seguire. La verità è
una  sola  in  ogni  cosa  che  ci  si  presenta.  O è vera  o è  falsa,  o  è  solo  una
immaginazione che ci facciamo tramite la nostra mente.

Negli  anni  passati  tutto  poteva andare  bene perché stavamo facendo una scuola,
mentre ora che siamo alla fine dei tempi è molto importante a non ascoltare e a non
dedicarci di tutto quello che è negativo, anche se è ciò che si presenta è la vita che
viviamo ma questa realtà è totalmente negativa facendoci vivere una vita instabile e
di paura. Togliamoci questa paura che viene imposta da chiunque, se si vuole uscire
è  estremamente  importante  di  non ascoltare  ciò  che  dicono,  teniamo solo  quelle
informazioni che ci servono per sapere come sono certe leggi in modo di evitare ciò
che potrebbe poi divenire punizioni, informiamoci di tutto quello che è bene e che ci
toglie dalla paura in modo che le nostre frequenze si innalzano e quando le frequenze
si innalzano la nostra vita la svolgiamo nel modo migliore. Questo è quello che
alcuni se ne accorgeranno che ci saranno persone che se la cavano nel modo migliore
e noteranno che un’altra parte delle persone la loro vita la vivono sempre in peggio.
Tutto queste diversità da una persona all’altra è proprio per il motivo che coloro che
se la cavano ciò significa che non si sono fatti prendere da quelle notizie negative. 
…………………………………………………………………………………………………

I miei Blog – cliccate al link qui sotto:
https://messaggi5.webnode.it/

https://messaggi5.webnode.it/

